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Weiterführung Green Cities Konferenz 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Die LH Magdeburg veranstaltet seit dem Jahr 2012 die Green Cities Konferenz. Mit dieser 

hat sie sich erfolgreich national und international profiliert und in dem zukunftsweisenden 

Bereich der Green Economy enge Partnerschaften mit Unternehmen und Partnerstädten 

geknüpft.  

Im November 2016 sollte sie nach der Regelmäßigkeit der letzten Jahre stattfinden. Jedoch 

ist die Vergabe an das organisierende Unternehmen zu 2015 ausgelaufen und bisher ist 

keine neue Vergabe erfolgt.  

 

Deswegen frage ich: 

 

1. Wann wird die nächste Green Cities Konferenz stattfinden und wurden die 

Partner*innen der letzten Jahre und Partnerstädte über die Zeitschiene informiert? 

2. Wann wird es eine Vorlage zur Weiterführung der Green Cities Konferenz geben?  

3. Aus welchen Gründen wurde bisher keine Vorlage an den Stadtrat herangetragen? 

4. Wie wollen Sie, Herr Oberbürgermeister Magdeburg weiterhin als Wirtschaftsstandort 

für nachhaltige Industrie entwickeln und kommunizieren? 

5. Wie wollen Sie das geknüpfte Netzwerk weiter erhalten und ausbauen? 

6. Wie wird das verbindliche Magdeburger Protokoll zum internationalen Austausch von 

Stadtverwaltungen zu ökologischer Stadtplanung weitergeführt und vertieft? 

 

Es wird um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort gebeten. 

 

 

 

 

Tom Assmann 

Stadtrat 
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